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Le 13 mai, 2015

Discours de Dennis Bevington, député des Territoires du Nord-Ouest:

Monsieur le président, voici une autre question sur le Nunavut. Six ans après avoir été achetés, les 
matériaux pour le pont de 29 mètres qui devait enjamber la rivière Swan à la hauteur de Gjoa Haven 
sont là à prendre la rouille. 

Les fonds fédéraux qui ont servi à acheter ces matériaux en 2009 provenaient du Fonds d'adaptation 
des collectivités, de l'Agence canadienne de développement économique du Nord, mais aucun 
financement n'a été prévu pour la construction du pont en tant que telle.

Comment ce projet a-t-il pu être approuvé sans les coûts de construction? Le ministre va-t-il fournir à 
Gjoa Haven les fonds nécessaires pour que le pont soit enfin érigé?

L’hon. Bernard Valcourt (ministre des Affaires autochtones et du développement du Nord 
canadien, PCC):

Monsieur le président, avec tout le respect que je dois au député, cette question relève de l'Agence 
canadienne de développement économique du Nord, et c'est à ses représentants qu'il devrait la poser.


